

X

Nr. 63 / DONNERSTAG, 15. MÄRZ 1979

## Au-Au-Au!

Wenn dä Mensch sich net kann becke,  
jed' Bewäjung micht Verdruß.  
Ganz verzoочe es dä Recke,  
dann hat ä en Hexeschuß.

Gar nix well mie richtig klappe  
Stimmung, die es grau en grau.  
Von dem arme „Jammerlappe“  
schallt weithin dat „Au-Au-Au“!

Morjens aus dem Bett zo komme,  
grenzt an e Husaresteck.  
Meistens fällt dä Mensch benomme  
en die ahle Kaul zoreck.

Ä schreit noh dem Rheumapflaster,  
noh der Franzbranntweintinktur!  
Wie en ausgedeente Laster,  
kimmt dä „Quängeler“ sich vur.

Och dä Hausarzt, dä geschätzte,  
wierd manchmal herbei geroof.  
Ahnschleßend fällt dä „Gespretzte“  
en su'n heilbrengende Schloof.

Noch em Traum scheßen die „Hexe“,  
wie en einer Westernschau  
on dä Träumer es am „kräxe“  
emmer noch sein „Au-Au-Au“!

Katharina Schaaf

15. 3. 1979

Kath. Schaaf